
Rapport d’activité du 3.05.2023 au 13.06.2024 

Depuis notre dernière AG, le comité s’est réuni à 10 reprises dans la composition votée le 3 mai 2023 : Jean 
Charles LATHION  (Président), Fabienne AUBRY-CONNE, Isabel BEJAR ALONSO, Oriana BRUECKER, André 
FALLETTI,  Madeleine GURNY, Patrick GUTKNECHT, Michela JOHNSON, Roman JUON, Jean-Dominique 
LORMAND, Jean-Marie MELLANA,  Nathalie PETEL, Andrienne SOUTTER, Florence VANDENBEUSCH, Patrick 
ZURCHER. 

Dossiers traités : 

Revitalisation de la Vieille-Ville et transformation des bureaux de l’administration en logements : la motion M-
1655-A ayant été refusée par la commission ad hoc du Conseil municipal, le comité a décidé de se concentrer 
sur la motion M-2750 A acceptée en commission et qui devrait être traitée à la rentrée de septembre par le 
Grand Conseil. Friche Calvin-Pélisserie : le projet d’immeuble a été voté par le Conseil municipal. La coopérative 
CODHA a été désignée pour sa réalisation. Elle est en attente des expertises de la CMNS et du SEVE, qui tardent 
à être lancée par le Conseil administratif. Le comité a donc relancé les autorités pour que cela se fasse dans les 
meilleurs délais. Dans le même registre, le  comité travaille sur un projet de logement pour jeunes et personnes 
âgées à soumettre au Conseil d’Etat concernant la Maison internationale des étudiants actuellement 
désaffectée. Les services de la Ville ont réagi positivement à notre proposition de marché sur le Treille le 
vendredi en fin d’après-midi. Nous travaillons à sa concrétisation. Nouveau Musée d’Art et d’Histoire: le comité 
est associé au projet en cours. Sa préoccupation première reste la liaison et les voies de communication entre 
le Musée et la Vieille-Ville. Manège en Ville : le comité participe à la gouvernance du Manège en la personne de 
Madeleine Gurny, notre ancienne présidente. Il a décidé de bloquer la somme de 1000 francs par année pour 
contribuer à l’organisation d’événements communs aux associations représentées dans cette entité. Ciné-
club de l’AHCVV: une proposition est en cours d’élaboration. Journal : le journal de l’AHCVV, distribué trois fois 
par année à raison de 7500 exemplaires, est de plus en plus lu et apprécié si l’on en juge les nombreux 
commentaires qui nous parviennent.  

Elargissement du comité :le comité est toujours ouvert aux personnes intéressées à participer à ses activités : 
dans cet esprit, il a accueilli Guilhem Kokot, Jules Lorenzi, Claude Golovine et Sean Carrol. Ceux-ci ont demandé 
à en faire partie de manière permanente et leur candidature sera proposée au point 5 de l’ordre du jour de 
cette séance. 

Jean Charles Lathion, président 


